



Als Zeitreisender unterwegs, schlägt er die Brücke von den alten Weisheiten zu zukünftigen, unerforschten Wissenswelten. Er beherrscht die Kunst der Entschleunigung.



Mit langsamen, fließenden Bewegungen scheint er fast zu schweben, dann formt er sich zu verschiedenen Skulpturen, die uns seltsam vertraut erscheinen. Und ganz nebenbei vollführt er akrobatische Kunststücke, die der Schwerkraft zu trotzen scheinen. Hohe Schwierigkeitsgrade und eine perfekte Choreographie zeichnen diese Show aus.

Auf der Suche nach sich selbst und dem Traum der Menschheit, den Fluss der Zeit zu meistern!

Die Show hat eine Dauer von ca. 9-12 Minuten und benötigt eine Fläche von 4m Breite und 4m Tiefe, sowie eine Höhe von 4m.



[Klick zum Video](#)